



Canadian Pari-Mutuel  
Agency

An Agency of Agriculture  
and Agri-Food Canada

EXECUTIVE DIRECTOR  
P.O. Box 5904, LCD Merivale  
Ottawa ON K2C 3X7  
tel/tél. : 613 759-6100

Agence canadienne  
du pari mutuel

Un organisme d'Agriculture  
et Agroalimentaire Canada

DIRECTEUR EXÉCUTIF  
C.P. 5904, PDF Merivale  
Ottawa ON K2C 3X7  
fax/télécopieur : 613 759-6230

June 18, 2015

Le 18 juin 2015

**MEMORANDUM TO:**  
**Provincial Regulatory Bodies**  
**Canadian Horse Racing Associations**  
**Horse Persons Groups**

**NOTE DE SERVICE ÀUX :**  
**Organismes de réglementation provinciaux**  
**Associations canadiennes de course**  
**Groupes des professionnels du cheval**

**SUBJECT: Changes to the elimination guideline  
for CLENBUTEROL**

**OBJET : Modification des lignes directrices  
d'élimination du CLENBUTEROL**

This memo is to inform the horse racing industry of  
upcoming changes to the elimination guideline for  
**CLENBUTEROL**.

La présente vise à informer l'industrie des  
courses de chevaux de la modification des  
lignes directrices d'élimination du  
**CLENBUTEROL**.

Specifically:

Plus précisément :

1. The current elimination guideline for the 0.40 mg oral dose given twice daily for 5 days of clenbuterol (Ventipulmin) contained in the 2011 edition of the Schedule of Drugs booklet will be increased from 72 hours to 168 hours (7 days).
2. CPMA is temporarily removing the elimination guideline for the 0.30 mg intravenous single administration until further studies are completed.
3. The 0.32 mg oral single administration will no longer have an elimination guideline.

1. La ligne directrice d'élimination actuelle pour la dose orale de 0,40 mg de clenbuterol (Ventipulmin) donnée deux fois par jour pendant cinq jours indiqué dans l'Annexe des drogues 2011 (brochure) passera de 72 heures à 168 heures (sept jours).
2. L'ACPM supprime temporairement la ligne directrice d'élimination pour la dose unique de 0,30 mg par intraveineuse jusqu'à ce que plus d'études soient complétées.
3. La dose orale unique de 0,32 mg ne sera plus assortie d'une ligne directrice d'élimination.

There are several medications that may be used as alternatives for clenbuterol. The CPMA provides elimination guideline for some of these substances in the 2011 Schedule of Drugs.

Plusieurs médicaments peuvent être utilisés à la place du clenbuterol. L'ACPM fournit des lignes directrices d'élimination pour certaines de ces substances dans l'Annexe des drogues de 2011.

..12

To allow ample time for the industry to adjust to the new elimination guidelines, these changes will come into effect on September 1, 2015 and will be reflected in the next version of the Schedule of Drugs booklet expected to be released later this year.

As always, the CPMA recommends that owners and trainers consult their own veterinarian for advice and guidance in the use of all drugs.

Sincerely,

Afin que l'industrie ait le temps de s'adapter aux nouvelles directives d'élimination, les modifications susmentionnées prendront effet le 1er septembre 2015 et seront incluses dans la prochaine version de l'Annexe des drogues, qui devrait être publiée plus tard cette année.

Comme toujours, l'ACPM recommande que les propriétaires et les entraîneurs consultent leur vétérinaire pour se faire conseiller sur l'utilisation de toutes les drogues.

Cordialement,



**Steve Suttie**